

## “¡Fui sanada de escoliosis luego de recibir oración en un sueño!”

Hermana Inae Choi (Iglesia Manmin del este de Gwangju)



“¡Inae! Estira tu espalda. Endereza tus hombros mientras caminas”.

Tuve una mala postura incluso cuando era joven. No fue hasta cuando me hice revisar en el colegio que me enteré que tenía escoliosis. No sufría de ningún tipo de dolor en mi diario vivir, por lo tanto no le presté mucha atención. Me sentía mucho más cómoda cuando me detenía y me sentaba, tenía naturalmente una mala postura; por esta razón la escoliosis fue empeorando a medida que pasaba el tiempo.

Hace tres años, sentí dolor en mi cóccix. El año pasado el dolor fue más severo durante las clases en la escuela y los servicios en la iglesia, por lo que no podía sentarme sin tener que cambiar mi postura constantemente. Cuando me levantaba me tomaba un tiempo debido al dolor que sentía. Mientras tanto ocurrió una obra asombrosa en mí.

El 20 de mayo tuve la oportunidad de estrechar mi mano con el Pastor Principal Dr. Jaerock Lee luego de la vigilia entera del viernes. Yo conocía la historia registrada en Lucas 8:44 de la mujer que sufrió de flujo de sangre durante 12 años. Cuando ella tocó el borde del manto del Señor, su hemorragia se detuvo inmediatamente. Luego recordé otra historia en Hechos 5:15, la cual menciona

que las personas ponían a los enfermos en las calles para que al menos la sombra de Pedro pasara sobre alguno de ellos. Al pensar en esto, tuve un deseo ferviente de experimentar aquel poder de Dios.

El 22 de mayo, luego de la Reunión de Oración de Daniel, me puse a orar en mi casa por un momento y luego me fui a dormir. Tuve un sueño extraordinario, en el que vi que el Dr. Lee ponía su mano sobre mi espalda. En ese mismo instante, mi espalda se calentó tanto que sentí como que mi estómago rebotaba.

Mientras le conté acerca de lo que había experimentado al Dr. Lee, él me dijo que testifique de mi sanidad en el área de recepción de testimonios de la iglesia. Yo le obedecí en mi sueño. Al siguiente día, no pude evitar sentirme sorprendida por lo que estaba viendo en el espejo luego de la escuela. ¡Mis hombros se habían enderezado! El lado izquierdo de la cintura se dobló al igual que todo mi cuerpo, no obstante, llegué a tener una postura muy buena. Los miembros de mi familia también se regocijaron al verme caminar con una buena postura. Entonces me di cuenta que había sido sanada el momento que el Dr. Lee oró por mí en el sueño. Recordé también que al

tomar clases en la escuela no sentí ningún tipo de dolor en mi cóccix y espalda.

El 4 de junio visité el hospital para realizarme un radiografía. El resultado del examen fue totalmente normal. ¡Aleluya!

De hecho, mi familia ha recibido bendiciones asombrosas de parte de Dios. Mi hermana menor fue sanada de anorexia y mi padre fue liberado del alcoholismo por medio de la oración del Dr. Lee. El amor y poder de Dios es verdaderamente precioso. El pasado otoño me di cuenta que debería haber orado más y equipado mi vida con la Palabra de Dios mientras predicaba el evangelio a mi amigo que estaba sufriendo luego de la pérdida de su padre. Desde ese entonces he leído la Biblia y orado cada vez más. También dejé de ver televisión y comencé a leer intensamente los libros del Dr. Lee, tales como *EL MENSAJE DE LA CRUZ* y *LA MEDIDA DE FE*. Incluso me deshice de CDs de pop y libros que me gustaban desde mi juventud. Entonces llegué a tener esperanza por la Nueva Jerusalén. Además, comencé a orar por mi familia, mis amigos y personas que me rodean, así como por mí mismo.

Mi vida cambió por completo ya que mi Señor, quien fue crucificado en la cruz por mí, intercede por mí y el Espíritu Santo me ayuda. Con la gracia del Señor pude experimentar el poder del Espíritu Santo a través del sueño. Le doy todas las gracias a mi amado Señor y también a Dios el Padre.

La escoliosis es la condición médica de la columna vertebral que debería estar recta. Sin un tratamiento adecuado, puede producir severos dolores de espalda. Si una persona tiene escoliosis crónica, la altura de los hombros es diferente y estos no se ven bien. Debido a que puede causar problemas en los órganos internos, debe tratarse antes de que la placa de crecimiento se detenga.

## “¡Me siento feliz cada vez que me miro al espejo!”

Hermana Bomba Nyamsuren (Iglesia Manmin de Mongolia)

Me siento feliz cada vez que puedo mirarme en un espejo, ya que los síntomas de la calvicie circular desaparecieron y pude tener cabello mejor y más saludable.



El 1 de octubre de 2010, comencé a perder mi cabello desde la parte superior de mi cabeza. Esto fue empeorando al punto de tener que raparme la cabeza y utilizar peluca luego de diez días. Me sentía muy estresada por esto, sin embargo, llegué a tener la certeza de que sería sanada de alopecia areata debido a que ya había experimentado las obras de sanidad cuando comencé a asistir a la Iglesia Manmin de Mongolia en el mes de mayo. En ese entonces, sufría de una enfermedad renal, por lo que no podía dormir bien y regularmente debía recibir una inyección en mi casa. En aquellos momentos difíciles, el Pastor Hyunkwon Choo de la Iglesia Central Manmin, llevó a cabo la Reunión de Sanidad con el pañuelo (Hechos 19:11-12) en nuestra iglesia; ¡por medio de esta oración recibí sanidad!

En enero de 2011, examiné mi vida pasada anhelando poder experimentar el poder de Dios una vez más. Me pregunté: “¿por qué estoy perdiendo mi cabello?” Durante un ayuno de 10 días, me arrepentí completamente por no haber amado a mi prima y haberle dicho mentiras.

El 29 de enero asistí a la Reunión de Sanidad con el pañuelo con el misionero Botzorig (Iglesia Manmin de Mongolia) y recibí su oración con el pañuelo. Sentí que el fuego del Espíritu Santo vino sobre mí, y luego sentí cómo todo mi cuerpo se calentó. Después de eso mi cabello comenzó a crecer nuevamente. En el mes de marzo volví a la normalidad. Mi cabello incluso llegó a estar más fuerte, también su color está mejor que antes y se volvió más saludable. Por medio del poder de Dios he podido tener otra esperanza, me gustaría convertirme en una obrera de Dios quien predique del amor del Señor a innumerables almas que vagan sin saber el verdadero significado de la vida.



Hermana Bomba Nyamsuren quien fue sanada de alopecia areata luego de la oración con el pañuelo (Hechos 19:11-12). Su cabello llegó a ser más saludable que antes.

# Noticias Manmin

24 DE JULIO DE 2011, NÚMERO 99

## Las obras de sanidad divina por parte de Dios han sido verificadas a través de datos médicos

Se llevó a cabo la 8ª Conferencia Internacional de Médicos Cristianos en Australia, con la participación de médicos de 27 países



Los médicos que asistieron a la 8ª Conferencia Internacional de Médicos Cristianos escucharon cuidadosamente los casos de sanidad divina que prueban el poder de Dios. Ellos le dieron gloria a Dios con aplausos eufóricos luego de cada presentación (Centro de Convenciones y Exhibiciones Brisbane, Australia).



La Red Mundial de Médicos Cristianos (WCDN por sus siglas en inglés) realizó su 8ª Conferencia Internacional de Médicos Cristianos con el tema ‘Espiritualidad y Medicina’ en la ciudad de Brisbane, Australia, los días 11 y 12 de junio, a la misma que asistieron 220 médicos de 27 países.

La conferencia inició con el mensaje de bienvenida presentado en pantalla por parte del Dr. Jaerock Lee, fundador y presidente del consejo de WCDN. El Dr. Gilbert Chae, presidente de WCDN y la Dra. Mieke Kuiper, presidente del comité de organización de WCDN para la conferencia en Australia, ofrecieron las palabras de apertura, y luego de eso, la conferencia se inició con gran fervor.

Lo que marcó la diferencia en esta conferencia con respecto a otras, fueron los conferencistas quienes han experimentado directamente el

poder de Dios. El Doctor australiano Sean Thomas George (cardiólogo) presentó su propio caso; él sufrió un paro cardíaco durante 85 minutos, pero fue devuelto a la vida por medio de la oración ferviente de su esposa. Este caso fue muy bien recibido por los asistentes.

El Dr. Brian S. Yeo (medicina integral) presentó el caso en el que un muchacho coreano de 14 años, llamado Haedong Yeo, fue sanado tras sufrir en un accidente de tránsito. Él estuvo en el umbral de la muerte debido a la fractura de su cráneo, pero luego de la oración del Dr. Jaerock Lee, inmediatamente comenzó a recuperarse. Luego de la presentación, los corazones de los asistentes fueron conmovidos en gran manera por el testimonio directo de Haedong en el escenario.

El Dr. Joonsung Kim (pediatra) presentó varios casos de enfermedades de la piel que fueron sanados por medio de la oración del Dr. Lee. Además de su presentación, se expusieron muchos casos más de sanidad divina, incluyendo el caso de un joven quien sufrió de una fractura cervical que lo dejó paralizado de la cintura para abajo (presentado por el Dr. Mieke Kuiper de Australia), una mujer que dejó de tomar medicamentos y fue sanada de prolactinoma por medio de la fe (presentado por la Dra. Kseniya Emelianova de Rusia), un hombre que estaba muriendo de laceración cervical y cardíaca de manera milagrosa fue devuelto a la vida (presentado por el Dr. Arthur Ferdinand de Indonesia) y una mujer que fue sanada de una fuerte recaída luego de una colecistectomía. A

estos se sumaron muchos casos más.

Asimismo, se expusieron varias conferencias que renovaron el corazón de los médicos cristianos. El doctor australiano Lachlan Dunjey, nombrado como precursor de la Ética Médica Cristiana en Australia, habló acerca de la eutanasia y el aborto en su conferencia titulada ‘Medicina con moral’ (ver fotografía 1). Algunos ponentes profesionales presentaron mensajes que instaron a los médicos cristianos a recuperar la ética médica adecuada y el sentido de responsabilidad.

Los Cantantes de Cristal del Comité de Artes Escénicas de la Iglesia Central Manmin, cantaron alabanzas en 20 idiomas y presentaron una danza tradicional coreana. Los médicos que asistieron experimentaron la unidad en el Espíritu Santo mientras alababan con gritos de júbilo junto al equipo de artes escénicas.

En el salón de exhibición las personas tuvieron también la oportunidad de observar muchos casos documentados de sanidades divinas que han tomado lugar gracias al poder de Dios. Se

exhibieron asimismo fotografías de varios arcoiris y luces del norte que aparecieron sobre la Iglesia Central Manmin. La Dra. Mieke Kuiper, Directora de WCDN en Australia y Presidente del Comité de organización de la conferencia envió su agradecimiento al Dr. Jaerock Lee por medio de una carta luego de la conferencia, la que decía: “Quiero personalmente agradecerle a usted y a su iglesia por orar por nosotros con respecto a la inundación y ciclón a comienzos de este año. No se perdió ninguna vida en la inundación de Brisbane en enero, aunque en el área de Toowoomba se sufrió pérdidas humanas. Sus oraciones, al igual que las de muchas personas más, hicieron posible que no se perdiera ninguna vida en el ciclón Yasi, el cual cruzó la costa norte. Este fue el ciclón más grande que ha cruzado nuestra costa”.

La próxima conferencia está programada para realizarse en Nairobi, Kenia en el 2012.



■ Fotografía 3: El Dr. Sean George (cardiólogo, Australia) sufrió un largo período de paro cardíaco, pero fue devuelto a la vida luego de la oración ferviente de su esposa. Fotografía ■ 4: Caso presentado por el Dr. Brian S. Yeo en el que su hijo, Haedong Yeo, estaba en el umbral de la muerte debido a la fractura de su cráneo, pero se recuperó por completo por medio de la oración del Dr. Lee.



Tel: 82-2-824-7107  
Fax: 82-2-813-7107  
www.manmintv.org  
e-mail: info@manmintv.org



Tel: 82-2-818-7039  
Fax: 82-2-830-5239  
www.wcdn.org  
e-mail: wcdnkorea@gmail.com



#235-3, Guro-3dong, Guro-gu, Seúl, 152-848 Corea del Sur  
Tel: 82-2-818-7041, 47 Fax: 82-2-818-7048  
http://www.manmin.org/spanish  
e-mail: manministry@hotmail.com  
Publicador: Jaerock Lee  
Editor: Geumsun Vin

# Los ojos de los ciegos se abrirán

“Desde el principio no se ha oído decir que alguno abriese los ojos a uno que nació ciego. Si éste no viniera de Dios, nada podría hacer” (Juan 9:32-33).



Pastor Principal Dr. Jaerock Lee

La obra de abrir los ojos de una persona ciega se registra solo en los Cuatro Evangelios que describen el ministerio de Jesús. La gran manifestación del poder, las señales y los prodigios fueron la evidencia de que el Jesús que los judíos crucificaron en la cruz fue ciertamente el Mesías, cuya venida se había anunciado en el Antiguo Testamento. El poder es el justificativo que testifica de la presencia de Dios que está con aquel que manifiesta Su poder y el camino seguro para plantar una semilla de fe en el corazón de los no creyentes.

## 1. Jesús abrió los ojos de una persona que había nacido ciega

El noveno capítulo de Juan registra una obra asombrosa que ocurrió por medio de Jesús. Él estaba con Sus discípulos en el Día del Señor cuando se acercó a un hombre ciego de nacimiento. Ellos le preguntaron quién había causado que el hombre naciera ciego, y Él les respondió lo siguiente: “No es que pecó éste, ni sus padres, sino para que las obras de Dios se manifesten en él”. Luego escupió sobre la tierra e hizo lodo con su saliva, se lo puso en sus ojos y le dijo: “Ve a lavarte en el estanque de Siloé”.

¿Qué cree usted que sucedió en ese momento? El hombre que había nacido ciego y que había llevado una vida como mendigo, pudo ver la luz del mundo mientras sus ojos fueron abiertos. Esto sucedió tan pronto como él obedeció las palabras de Jesús. Hubo muchas personas más a las cuales Jesús sanó en la Biblia. Pero el caso de este ciego

fue diferente a comparación con los demás casos de sanidad. Este hombre ciego no le suplicó a Jesús que lo sanase; al contrario, Él se acercó a este hombre y lo sanó completamente. ¿Por qué razón este ciego recibió tal misericordia?

## 2. Razones por las cuales el ciego recibió asombrosa gracia de parte de Jesús

### Primero: él era un hombre de obediencia

Jesús se acercó a él, escupió en la tierra, hizo lodo con Su saliva, luego lo colocó sobre los ojos de este hombre y le ordenó: “Ve a lavarte en el estanque de Siloé”.

De hecho, si a una persona común y corriente se le dice que una persona ciega pudo ver cuando se le colocó lodo hecho con saliva y luego se lavó con agua, quizá esa persona piense que no tiene ningún significado en especial.

Es más, si las personas escuchan este mandato sin conocer en realidad quien es Jesús, la mayoría de ellas no le creerán. Puede ser que incluso se molesten al pensar que son objeto de burla.

Sin embargo, ese no fue el caso de este hombre. Él se lavó en el estanque de Siloé en obediencia a las palabras de Jesús. En consecuencia, el hombre pudo ver con los ojos que habían sido cerrados en el momento de su nacimiento.

Si usted cree que la Palabra de Dios no es compatible con el sentido común y la experiencia de las personas, simplemente intente obedecer la Palabra con un corazón humilde como hizo este hombre que nació ciego. Luego, ciertamente experimentará obras asombrosas por medio de la gracia de Dios, de la misma manera que experimentó este hombre cuando sus ojos fueron abiertos.

### Segundo: se abrieron sus ojos espirituales, con los cuales podía distinguir entre la verdad y la falsedad.

Los líderes judíos de ese entonces eran tan ignorantes, en un sentido espiritual, que no pudieron reconocer a Jesús debido a sus arraigados patrones de pensamiento provenientes de la tradición de los ancianos y la ley. Sin embargo, esta persona que había sido ciega de nacimiento pensó que Jesús era un hombre de Dios ya que había sanado su ceguera.

Podemos reconocer, al ver cómo respondió a los fariseos luego de haber sido sanado, que podía distinguir entre lo que era correcto e incorrecto de manera adecuada debido a su bondad.

Cuando los fariseos le preguntaron cómo fue que recuperó su vista, este hombre valientemente les contestó: “Aquel hombre que se llama Jesús

hizo lodo, me untó los ojos, y me dijo: Ve al Siloé, y lávate; y fui, y me lavé, y recibí la vista”. No obstante, ellos no creyeron lo que él les estaba diciendo y continuaron haciendo preguntas para encontrar alguna falta al decirle: “¿Qué dices tú del que te abrió los ojos?” Y él respondió: “Que es profeta”.

Hasta el final los fariseos no creyeron lo que habían escuchado. Luego llamaron al hombre que había recibido la vista y le dijeron: “Da gloria a Dios; nosotros sabemos que ese hombre es pecador”.

Cuando escuchamos que una persona ciega recuperó su vista, es muy natural regocijarse y celebrar junto a esa persona. En cambio, los fariseos no podían reconocer a Jesús quien vino a la Tierra como nuestro Salvador, sino que condenaron a Jesús a la prisión y a la muerte, a pesar de ver las buenas obras de Dios manifestadas a través de Él. Esto significa que ellos se pusieron en contra de Dios. Pero el hombre ciego, en su buena consciencia, sabía que la sanidad de un ciego era posible solo por medio de Dios.

### Tercero: tomó la decisión de llevar una nueva vida luego de recibir la gracia de Dios

Hay personas que recuperan una buena salud y reciben solución a los problemas por la gracia y el poder de Jesucristo, pero luego se olvidan de la gracia de Dios y vuelven a los caminos del mundo. Cuando estaban enfermos y tenían dificultades, ellos confesaban: “Voy a vivir solo para el Señor una vez que me sane”, pero luego de recibir sanidad y bendiciones, estas personas se olvidan la gracia de Dios y van en busca de sus propios beneficios.

Sin embargo, el hombre ciego tuvo un buen corazón que no olvidó la gracia recibida, por lo tanto, él conoció a Jesús y recuperó la vista. Sobre todo, recibió la mayor bendición: la bendición de la salvación. Jesús preguntó: “¿Crees tú en el Hijo de Dios?, y le enseñó al decirle: “Pues le has visto, y el que habla contigo, él es”. Luego el hombre confesó: “Creo, Señor; y le adoré”. Él no simplemente ‘creyó’, sino que recibió a Jesucristo como el Cristo. Esta fue su confesión de fe en la que decidió seguir al Señor y vivir para Él.

Dios anhela que cada uno de nosotros nos acerquemos a Él con este tipo de corazón. Quiere que lo busquemos, no solo porque Él nos sana y nos da bendiciones, sino porque quiere que aceptemos a Jesús como nuestro Salvador. Desea que comprendamos el amor de Dios quien de manera generosa entregó a Su Hijo unigénito.

Usted puede oír y mirar el Mensaje del Dr. Jaerock Lee.

## Ministerio del Dr. Jaerock Lee

EN LATINOAMÉRICA(PERÚ)  
(CENTRO DE MISIÓN MANMIN)

TEL: 511-266-0904  
e-mail: misionmanmin@hotmail.com

Por JBN TV en Honduras. /  
Por Canal 17 en El Salvador. / Por GCN en EE.UU.

Usted puede participar en las vigiliadas de los viernes y los servicios dominicales de la mañana en español por Internet: [www.manmin.org/spanish](http://www.manmin.org/spanish)  
Para Más información; Centro de Misiones Manmin en Latinoamérica(Perú) / (511)266-0904, misionmanmin@hotmail.com

## Por el CANAL ENLACE en América Latina entera.

Puede mirar “El Mensaje del Dr. Jaerock Lee” por Enlace en su casa.

**Domingo** 6:30 am: Costa Rica, Guatemala, Honduras, Panamá  
**Domingo** 7:30 am: Cuba, Perú, Ecuador, Jamaica, Colombia, México  
**Domingo** 8:30 am: Dominica, Chile, Bolivia, Venezuela, Brasil  
**Domingo** 9:30 am: Paraguay, Argentina  
**Domingo** 10:30 am: Uruguay, Brasil

**Lunes** 4:00 am: Costa Rica, Guatemala, Honduras, Panamá  
**Lunes** 5:00 am: Cuba, Perú, Ecuador, Jamaica, Colombia, México  
**Lunes** 6:00 am: Dominica, Chile, Bolivia, Venezuela, Brasil  
**Lunes** 7:00 am: Paraguay, Argentina  
**Lunes** 8:00 am: Uruguay, Brasil

# El Poder de Dios

¡Qué felices serían las personas cortas de vistas si recuperan su alcance visual sin ningún tratamiento médico o sin tener que utilizar anteojos! Pues esto realmente sucede en la Iglesia Central Manmin por medio de la oración del Dr. Jaerock Lee. Le damos la gloria a Dios al ver a muchos ser sanados de astigmatismo, xeroftalmia, miopía e hipermetropía y por las muchas personas que han recuperado su sentido de la vista.

## Recuperación de la vista

### “¡Me siento feliz ya que fui sanada de xeroma, mala vista y hernia de disco cervical!”



Diaconisa Seonghee Ryu  
(Misión de Mujeres 2-4)

En la actualidad llevo una vida extremadamente feliz, llena del amor del Señor. Pero hace siete años atrás, comencé a lagrimear aun por una brisa ligera debido a xeroma; sequedad anormal de los ojos, por lo tanto, constantemente tenía que volver a maquillarme y esto era muy incómodo.

Desde que escuché que se realizarían las Reuniones Especiales de Sanidad, me preparé con gran anhelo en mi corazón y le ofrecí a Dios mañanas de ayuno. El 10 de junio, comencé a ver luces verdes y azules cuando el Dr. Jaerock Lee oró por los enfermos en el altar. Desde ese momento, los síntomas de sequedad en mis ojos desaparecieron

y obtuve un buen alcance de la vista.

No podía leer letras pequeñas, era muy difícil para mí enhebrar una aguja. En el mes de abril de este año, me sometí a un examen de la vista. El resultado mostró que tenía 0.3/0.5 de agudeza visual, astigmatismo e hipermetropía. Pero el 20 de mayo, a través de la oración del Dr. Lee, obtuve una mejor visión que se convirtió en 0.9/0.9 y también fui sanada de astigmatismo. Además, Dios me sanó de hipermetropía durante las Reuniones Especiales de Sanidad Divina. El 17 de junio me hice nuevamente un examen de la vista y los resultados mostraron que tenía 1.2/1.2 de agudeza

visual. ¡Aleluya! También tenía mucha dificultad al dormir debido al grave dolor del cuello. Recibí masajes y tratamientos orientales, pero no funcionaron en lo absoluto; no podía reclinar mi cabeza para atrás ni tampoco a los lados. El pasado mes de febrero, fui diagnosticada con hernia de disco cervical. El examen mostró que el 3er y 4to hueso del cuello, al inclinarse, presionaban el nervio, e incluso tenía un dolor severo en mi columna vertebral y en el cóccix. No obstante, fui sanada de ambas cosas el 20 de mayo por medio de la oración del Dr. Lee. Le doy toda la gloria a Dios el Padre quien me sanó por completo.

### “¡Qué increíble! ¡Cuán claro y brillante se ve nuestro santuario!”



Hermano Heeyoung Yoon  
(Misión de los alumnos de 8vo grado)

Desde que era muy joven pasaba mucho tiempo usando la computadora. Era tan corto de vista que tuve que mantenerme cerca del monitor de mi computadora para poder usarla. Esto causó que mi agudeza visual comenzara a disminuir. Cuando me encontraba en 4to grado tenía una visión de 0.6/0.5, luego mi vista empeoró y disminuyó a 0.3/0.3.

Yo toco el bajo durante el Servicio de Adoración para los Estudiantes el sábado. Mi vista era tan mala que no podía leer la música, por esa razón debía memorizarla. No pude evitarlo, pero preferí tomar un asiento

delantero en la escuela ya que cuando me sentaba en un asiento trasero tenía que pasar al asiento de adelante de todos modos para ver y tomar notas. A pesar de que mi vista era tan mala, no usaba lentes porque me dijeron que mi visión podía empeorar, y también porque era incómodo usarlos.

Sin embargo, el 10 de junio experimenté el gran amor del Señor durante la Reunión Especial de Sanidad Divina. Me arrepentí y me quebranté por completo durante la oración del Dr. Lee por los enfermos. Solía utilizar nombres malos para mis amigos, jugar malos juegos y ser arrogante debido a mi habilidad

para tocar la guitarra más pronto que mis amigos, pero de todo esto me arrepentí.

En el momento que el fuego del Espíritu Santo vino a mi corazón, sentí que ese fuego subió a mis ojos, entonces los abrí. Todo a mi alrededor se veía tan claro. Cuando subí al altar para dar mi testimonio de sanidad, estaba lleno de gozo ya que el santuario, que antes apenas podía ver, estaba tan claro y brillante.

Anteriormente no podía ver la parte trasera del santuario, pero al verla me sentía que estaba en un santuario diferente. Le doy gracias al Señor por Su amor y gracia.

### “¡Siento como si estuviera en un sueño porque después de 25 años puedo quitarme los anteojos!”



Diaconisa Bongsook Ko  
(Misión de Mujeres 1-4)

Durante 25 años, desde que estaba en la escuela secundaria, casi nunca me quitaba mis lentes. Un día mi hijo (Jaemin Kim de 11 años) pisó mis lentes y estos se rompieron.

En los días siguientes sufrí de mareos y fuertes migrañas ya que no usé mis lentes; no podía ni siquiera caminar bien, sentía como que el suelo hacía olas y se acercaba a mí, y caminaba en zigzag debido al astigmatismo. Mis lentes se apoyaban frecuentemente sobre mi rostro, por lo que continuamente mis mejillas se

lastimaban.

Mientras tanto, escuché la buena noticia que el Pastor Principal, Dr. Lee, realizaría la Reunión Especial de Sanidad Divina, por lo tanto me preparé con gran anhelo en mi corazón. Comencé a despojarme de mis viejos hábitos, de la vagancia y de la maldad en mi corazón, tomando nota de ellos al descubrirlos.

El 10 de junio, durante la Reunión Especial de Sanidad Divina, pude ser llena con la plenitud del Espíritu Santo y un corazón agradecido

mientras alababa a Dios. Mi hijo también se quebrantó ante Dios en el servicio.

Luego mi cuerpo comenzó a sentir calor cuando recibí la oración del Dr. Lee. Para mi sorpresa, mi hijo y yo comenzamos a recibir mejoría en nuestra vista.

Me quité mis lentes y los síntomas de la anemia desaparecieron por completo. Mi hijo se sintió muy feliz al contarme que pudo ver bien las letras sobre la pizarra de la escuela. Le doy toda la gloria a Dios el Padre.